



青 於

6月号



学校再開

6月になってやっと学校の通常登校が始まりました。ほぼ3か月の休業のあとの登校、休みが長かったので、児童の登校しぶりなどが出るのではないかと心配していました。でも、大内西小の子ども達は、学校が始まって3週間、欠席も少なく、ほぼ毎日全員が元気に登校しています。子ども達がいそこの学校だなと痛感しました。いわゆる「3密」や感染を防ぐための「新しい生活様式」といわれる中での学校生活ですが、児童



5/27登校日の集団下校の様子

がいきいきと活動できるように工夫し、「いつも笑顔いっぱい楽しい学校」にしていくよう職員一同頑張ります。保護者の皆様のご支援・ご協力よろしくお願いたします。

1年生を迎える会・児童集会

6月2日に「1年生を迎える会」と児童集会を実施しました。ゲームは、接触が少ないドッジビー大会にして、ややコート大きめにしたり、ドッジビーの用具を消毒したりしました。また、児童が集会の前後にしっかり手洗い・うがい・消毒をするよう呼びかけるなどの配慮をして行いました。

1年生はしっかりと自己紹介をし、自分の好きなものを教えていました。ドッジビー大会もとても楽しそうでした。今後も工夫しながら行事を実施していきたいと思ひます。



行事予定

6/22(月) 読み聞かせ会(ひばりの会)

24(水) 学校評議員会10:10~

25(木) 栄養指導教室(1・2・3年)
(金澤栄養教諭来校 ※29日も)

28(日) アメリカヒトリ駆除(朝)

29(月) 栄養指導教室(4・5・6年)

7/1(水) 授業公開(~7/2) 口座振替日
カ-ルカサテラ-(SC)来校2(木) 授業公開② 環境衛生検査
シェイクアウト訓練

3(金) 読み聞かせ(司書) 委員会

6(月) 家庭学習強化週間(~17日)

朝会 挨拶運動週間(~10日)

7(火) 教師による読み聞かせ

12(日) アメリカヒトリ駆除(朝)

13(月) 特別清掃週間(~17日)

14(火) 縦割り共遊(1年生のあそび)

15(水) 職員会議 集団下校

16(木) 読み聞かせ会(さいこうクラブ)

17(金) 大掃除 ワックス塗り(14:40下校)
心臓検診(1・4年)

21(火) 3時間授業開始(11:20下校)

PTA役員会・合同委員会

6月17日にPTA役員会・合同委員会がそれぞれ行われました。

役員会では、合同委員会の運営の仕方や、役員と執行委員がどの部に所属するかを決めたり、今年度のPTA研修会の参加分担等を決めたりしました。

その後、図書室で合同委員会となり、全体でのあいさつや自己紹介後、各教室に分かれて、各部会で今年度の活動内容について話し合われました。今年度はコロナ感染予防もあり、例年と同じように実施することが難しいと考えられる行事等もありますが、各部会で今年度なりの方法を考えていました。毎年秋に実施している音楽鑑賞会は実施が難しいのではないかという意見も出ました。青少年連絡協議会と相談し、決定次第連絡いたします。最後にズームを使って各部会から話し合い結果の報告をしました。PTAの方も興味深そうに見ていました。

下記が今年度のPTA役員さんです。1年間、よろしく願います。



役 職	氏 名	役 職	氏 名
会 長		執行委員	
副会長		//	
//		//	
//		//	
//		//	
監 事		//	
//		教養部長	
PTA顧問		広報部長	
//		厚生部長	
//		家庭教育学級長	
//		育成会西部会長	

※庶務 村田教務主任 会計 手塚事務長

1年生とあそぶかい(生活科)

5日は、生活科で1・2年生が「1年生と遊ぶ会」を開きました。新しく入ってきた1年生が早く学校に慣れるように、また、一緒に行動することの多い2年生と早く仲良しになるようにというねらいです。あまり接触しないようにと「尻尾取りゲーム」や「だるまさんがころんだ」などを実施し、最後は、2年生から「朝顔の種」を1年生にプレゼントしました。1年生も2年生も楽しく過ごし、仲良くなれました。



司書さんの読み聞かせ

よみきかせ会

本校では朝や業間に本の読み聞かせを実施しています。読むのは、司書さん、「さいこうクラブ」・「ひばりの会」などのボランティア、教職員です。本は想像力をかき立てるといいます。読書好きの子がどんどん増えると良いと思います。

